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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO 
A LIMPEZA DO TERMINAL RODOVIÁRIO DE PASSAGEIROS 
 

Fomos procurados por munícipes que estão 
reclamando da falta de limpeza do Terminal Rodoviário. 

 
Esclarecem os interessados que na noite do dia 10 

de novembro do corrente ano havia um rato morto nas dependências do 
Terminal Rodoviário. 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a) – A limpeza do Terminal Rodoviário é de 

responsabilidade da Prefeitura Municipal? 
 

b)  - Se positivo, qual a previsão para a limpeza no 
mesmo? 

 

SALA DAS SESSÕES, em 11 de novembro de 2013. 

 
 
 

                  ARLINDO ALVES DE SOUSA 
                                Vereador – PSD  
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